



まだまだ厳しい残暑が続いているが、虫の声が聞こえ始め、秋の気配を感じ始める季節となりました。

学校には、子どもたちの元気な声が戻ってきました。暑さに負けず、元気いっぱい学校生活を過ごしており、夏休み中の成長の様子が多く見られます。約1か月間の、保護者の皆様の支えに感謝いたします。

「もう少し夏休みが欲しかった。」「まだ眠い。」と生活リズムを戻すのに苦労している様子も見られますが、一日も早く通常の生活が送れるよう、教職員一同、子どもたちに寄り添ってまいります。保護者の皆様におかれましては、引き続き、本校の教育活動に、ご理解ご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。

☆ お知らせとお願い ☆

【「防災」について考えよう】

9月は「防災月間」です。大正12年9月1日に10万人以上の死者、行方不明者を出した「関東大震災」が発生したことを受け、その大惨事を忘れないために、9月1日を「防災の日」と定めています。また、9月は台風の被害が多い時期であることから、「防災月間」としています。

学校でも、8日(月)に地震被害を想定した富岡中学校区合同引き渡し訓練を実施いたします。

学校では以下のような指導を行っています。

〈地震発生時〉

- ① まず低く
- ② 頭を守り(机の下に入る、腕や荷物で覆う)
- ③ 動かない



〈避難時〉

- ① 先生の指示や放送を静かに聞く
- ② 防災頭巾や帽子などで頭を守りながら避難する
- ③ 火災が発生したら、ハンカチで鼻・口を覆い、火災現場に近づかない経路で避難する

〈避難の約束・避難の基本〉

- ① おさない、かけない、しゃべらない、もどらない
- ② 自分の命は自分で守る

訓練では、各ご家庭で、実際の災害を想定して行動し、有事に備えていただきたいと考えております。ご家庭でもぜひ、災害時の対応を話し合ってみてください。

【「第2回学校地域連携運営協議会」が行われました】

8月28日に実施し、委員の皆様に貴重なご意見をいただきました。今後の教育活動に生かしてまいります。

〈内容〉

- ① 学校間連携(リンクエージスクール)について
- ② 学校評価(前期)結果について

賞

優秀な成績を収めた子ども達に対し、2学期始業式の中で表彰式を行いましたので、紹介します。

千葉県吹奏楽コンクール

銅賞　吹奏楽部

ポケモン

ワールドチャンピオンシップス 2025

カードゲーム部門

ジュニアカテゴリー

優勝